



Universidad Autónoma de Chile

Altum te cuenta...

Largos meses han pasado desde que iniciamos el **Proyecto Altum**, proceso de transformación institucional que marca nuestra nueva etapa como Universidad.

Actualmente, estamos concluyendo una nueva fase llamada *“Etapa de definición y diseño”*, donde tuvimos la oportunidad de revisar, clasificar y analizar cada uno de los procesos que actualmente desarrollamos y pensar cómo mejorarlos.

Abordar los procesos académicos y financieros que se realizan en la Universidad no ha sido tarea fácil, pero podemos decir con claridad que hemos logrado definir prácticamente todos los nuevos procesos que comenzaremos a utilizar.

Altum te
cuenta...



Universidad Autónoma de Chile

Si bien adoptamos las mejores prácticas que el proyecto nos ofrece, existen algunos requerimientos particulares de nuestra Universidad para los cuales tendremos que generar desarrollos propios, pero que se ajustan al alcance establecido por el proyecto.

En palabras sencillas podemos señalar que el equipo que ha trabajado en esta etapa hoy se dispone a concluir la fase de *“Definición y diseño”*, tras lo cual se dará inicio a la etapa de *“Configuración”*.

La *“Configuración”* se extenderá durante todo el segundo semestre de 2019 y esperamos a fines de este año contarles a ustedes más noticias que los mantengan informados y atentos a este cambio del cual todos seremos parte.

La experiencia de nuestros líderes de frente:

María Angélica Godoy

“Han sido etapas de diversos desafíos y mucho aprendizaje, donde comenzaron múltiples tareas que han sido realizadas con éxito gracias al conocimiento, confianza y sobre todo sentido de equipo. Sigue el camino y nos comenzamos a preparar para enfrentar los futuros períodos relacionados a la configuración, pruebas integrales, capacitaciones y puesta en marcha, los que serán enfrentados con la misma entereza para llegar juntos a la meta”.



La experiencia de nuestros líderes de frente:

Cecilia Flores Laurie

“En esta etapa definimos y diseñamos los treinta procesos de Banner, de Cuentas Por cobrar y Banner Student Aid, los cuales demandaron un arduo trabajo que concreta la estructura del proyecto aportando a la simplificación de procesos y mejoras del servicio al estudiante. La nueva etapa a abordar es el detalle de cada caso a través de planes de pruebas, casos de uso y la definición de los Manuales de usuario”.



Universidad Autónoma de Chile

La experiencia de nuestros líderes de frente:

Claudio Colihueque:

- ***“La migración de datos es un proceso en el cual se transfieren información de un sistema a otro. Esta tarea consta de varias aristas que involucran tiempo, análisis y planificación. Un trabajo de esta magnitud requiere una gran cantidad de conocimiento de la institución y la información como insumo principal, por tanto, las personas que están involucradas en ello, deben tener el más alto compromiso y capacidad de trabajo.***
- ***Para nosotros esta etapa representa un esfuerzo en conjunto y colaborativo en donde se extraen, revisan, depuran y se consolidan datos, de acuerdo a procesos propios establecidos, en donde como objetivo final buscamos concretar el éxito del proyecto, y así mismo, cumplir con nuestra directriz principal, que es resguardar unos de los activos más importantes de nuestra institución, la información”.***



Universidad Autónoma de Chile



Etapas del proyecto

Levantamiento
procesos actuales

Fin de **Definiciones** 30
de Agosto

Fin de
Configuraciones 25
Octubre

Fin **pruebas Integrales**
Enero - Febrero 2020

Etapas 1
Capacitación
Marzo - Junio 2020

Potencial
Salida en vivo parcial
Julio 2020

Etapas 2
Capacitación Octubre
- noviembre 2020

Potencial
salida en vivo final
Enero 2021